

チャレンジ!

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成
～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 5月31日 NO.35

日記紹介

先週末に子どもたちが書いて来てくれた日記を紹介します。学校での体力テストや、週末の家庭での出来事を書いて来てくれました。

やきゅう

ぼくは、やきゅうのれんしゅうに行きました。うつときにショートの正めんでくやしかったので、つぎはヒットをうてるようにがんばりたいです。

この日は、かなめくんと七海ちゃんがれんしゅうに来てくれました。うれしかったです。6月3日にこう白せんをするので、かてるようにがんばりたいです。

びょういん

5月26日に、ぼくとみくとくんで、びょういんに行きました。足がいたかったので、びょういんの先生にみてもらいました。ぼくはねんざで、みくとくんはうちみでした。おれていなくて、よかったです。

そのあと、学校に行きました。体力テストは、長さ体前くつだけをしました。ほかのしゅ目はしませんでした。まだ足が少しいたいです。早くなおるといいな。

体力テスト

5月26日金曜日に、体力テストがありました。まずはふっきん（上体おこし）をしました。きょ年は4回でしたが、今年は20回しました。

「ぼくは天才だなあ。」

と言いました。それから、

「数がふえてよかった。」

と言いました。きょ年とくらべて、16回もふえたので、楽しくてたまりませんでした。またやりたいです。

かみを切りに行った

本通りのわかえさんに、かみの毛を切ってもらいました。かみがたは、ショートボブにしました。でも毎朝、かみの毛をセットできるのかだけが心ばいです。みんなに、「かみの毛、切ったんだね。」と言われそうで、はずかしいです。

キャッチボール

5月27日の夕方、わたしは、たけとと、はるとといっしょに、外でキャッチボールをしました。たけともはるともわたしも、グローブをつけてしました。家の前でしました。

と中、お母さんとお父さんが見に来ました。お母さんとお父さんの前でボールをとろうと思いましたが、とることができませんでした。ちょっとくやしかったけど、まあいいか、と思いました。

わたしは一回もとれなかったけど、たけととはるとはとれていたから、ちょっとくやしかったけど、楽しかったからいいか、と思いました。本当に楽しかったです。

新しい友だち

5月28日日曜日に、府中のおばあちゃんのお家の近くにある公園に、お兄ちゃんといっしょに行ってみました。すると、女の子が3人、男の子が1人、あそんでいました。気にしながらお兄ちゃんとあそんでいると、女の子たちが近づいて来て、

「おもしろそうだなあ。」

と、つぶやいていました。そして、また回せんとうで会って、わたしは、「いっしょにあそぼう。」

と言いました。そして、さい高の友だちになりました。